

Parque Infantil de Atocha se reencuentra con la familia ambateña

Don Mariano Rodríguez, de 50 años, cierra sus ojos y extiende sus brazos, mientras hace memoria sobre sus mejores anécdotas en el Parque Infantil de Atocha.

“Este es un sueño y privilegio para nosotros”, expresa al valorar la moderna y flamante obra que tiene frente a sus ojos, cuya lucha por readecuarla empezó hace seis meses.

“¡Papá, papá ya vamos a jugar!”, exclama su pequeño hijo Carlos Daniel, de siete años, quien desborda expectativa y agita su respiración al saber que ahora ya puede disfrutar de todos los juegos del lugar.

El Parque de Atocha considerado como una de las zonas de esparcimiento más queridas por la gente de la Tierrita Linda, cambió su imagen y hoy luce radiante y colorido. Fueron 750 mil dólares los que se invirtieron y beneficiará a más de 11 mil habitantes del sector y a toda la ciudadanía ambateña.

"Este proyecto es producto del esfuerzo y tributo de los ambateños. Al realizar este tipo de obras fomentamos nuevas fuentes de trabajo y recibimos a los turistas con una ciudad moderna. Nuestro objetivo es servir al pueblo (...) Esta obra va en beneficio de nuestros niños y toda la ciudadanía", expresó el Alcalde.

El parque cuenta con nuevas canchas multiusos, baterías sanitarias, espacio para el recorrido del trencito infantil, ciclovías, pistas de patinaje, fuentes para pies descalzos, juegos biosaludables infantiles, escenario para eventos artísticos, entre otros atractivos, todo esto con iluminación tipo LED.

La inauguración de la nueva imagen de la obra se realizó el viernes 05 de febrero de 2016, en las instalaciones del sitio.

Los ambateños y visitantes podrán disfrutar en la Fiesta de la Fruta y las Flores y durante el resto del año de un espacio recreativo, fresco y renovado.